



## Ante ola de calor, MC pide a CFE no elevar tarifas eléctricas

Debido a la ola de calor la población utiliza más energía eléctrica para paliar altas temperaturas

### Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

La senadora de Movimiento Ciudadano, Verónica Delgadillo, informó que presentará a la Comisión Permanente del Congreso un exhorto para que las autoridades federales sean empáticas con la población y no apliquen el incremento de 7.1 por ciento a las tarifas eléctricas, pues como consecuencia de la ola de calor que afecta al país, la población utiliza más energía eléctrica para paliar los efectos de las altas temperaturas.

“La gente empieza a consumir más energía eléctrica para poder sobrevivir a las olas de calor, las personas utilizan más por ejemplo, sí aires acondicionados los que los tienen, pero ventiladores o también utilizan más la energía para los refrigerantes, para los refrigeradores, empiezas a consumir más energía eléctrica y en medio de esta crisis de calor, cuando la gente necesita consumir más energía eléctrica, pues el gobierno federal le recetó a las

mexicanas y mexicanos un incremento del 7.1 por ciento anual”, explicó.

La legisladora de Jalisco indicó que el llamado es a la Comisión Federal de Electricidad para no incrementar las tarifas de luz a la población, pero también a generar energía limpia.

“Lo primero que estamos pidiendo es un llamado a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público y a la Comisión Federal de Electricidad para que generen tarifas eléctricas accesibles para la población, no pueden hacer este incremento y menos en medio de una ola de calor, en medio del año más caluroso que hemos tenido en la humanidad”, indicó

Delgadillo García recordó que la temperatura promedio del país alcanzará los 35 grados centígrados, pero en 22 entidades del país la temperatura subirá hasta los 45 grados centígrados.

“Este es el año más caluroso, pero todavía viene un año 2027 que se augura va a ser más caluroso que este año, qué vamos hacer rente a las olas de calor que pueden arrebatarle la vida a las mexicanas y mexicanos, qué vamos hacer ante un gobierno incapaz de ser empático con las necesidades de las mexicanas y mexicanos que le sigue apostando a una estrategia eléctrica equivocada”, explicó ●